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A C T A         Nº   12                                   EJERCICIO 2020-2021 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los ocho días del mes de setiembre del año dos mil veinte, sien-

do la hora once y treinta, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del 

Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebas-

tián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, Sr. Franklin 

Nilo Scarpa, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Juan González,  Dr. Héctor Lei-

tes, Sr. Sergio Gabito, Sr. Freddy Diano. 

No asisten, con aviso: Sr. Eduardo Píriz, Sra. Graciela Cáceres (en uso de licencia),  

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  

 

ACTA ANTERIOR 

Se aprueba, por unanimidad, el acta 11 correspondiente al 01.09.2020. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
148 – Liga Helvética comunica realización de torneo local Sub 15. Se toma conocimiento. 

149 – Sra. Graciela Cáceres solicita licencia hasta el 16.09.2020. Se toma conocimiento. Se aprueba, asumiendo 

como titular en ese período la Sra. Patricia Juambeltz. 

 

Se recibió además: 

* Nota de participantes de Copa Selecciones solicitando que el aporte que se había aprobado para partidos sin 

público se otorgue aunque se apruebe jugar con público.  

El Prof. Cheppi refiere a las gestiones que se han realizado por el expediente de solicitud de jugar con público.  

Se aprueba lo solicitado.  

* Comunicado SENADE reiterando medidas por COVID19. Se toma conocimiento. 

* Federación Colonia comunica autoridades. Se toma conocimiento. 

* Liga Batlle y Ordoñez comunica que Clubes asumen responsabilidades de autoridades como Asamblea de Clu-

bes. Se toma conocimiento. 

* Club Oriental (Villa Rodríguez) solicita inspección de cancha. Concurrirá el Sr. Ortíz. 

* Confederación del Este comunica autoridades. Se toma conocimiento. 

* Consejo Técnico Entrenadores comunica nombres para curso de entrenamiento de goleros. Se toma conoci-

miento. 

 

COPA NACIONAL DE SELECCIONES 
El Prof. Cheppi refiere a las gestiones realizadas para cubrir gastos de alimentación.  

El Cnel. Irigoyen da cuenta que pasó la fijación de fecha que fuera coordinada con la empresa televisiva.  

En atención de que se informa que Cerro Largo se siente perjudicado con los horarios se discute la forma de 

fijación. 

El Cnel. Irigoyen plantea dejar el cargo de coordinador con la empresa.  

El Prof. Cheppi dice que no se debe aceptar la renuncia del compañero. Si hay algún fallo es responsabilidad de 

todos. 

El Dr. Camargo adhiere a ello, resaltando de que no es un trabajo sencillo y que, ante aspiraciones similares, 

siempre hay alguno que no queda conforme. 

El Cnel. Irigoyen retira su renuncia.  

Se fija la fecha: 
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FUTBOL FEMENINO 
El Sr. Gabito refiere a problemas que se han presentado para que participe un Club de Carmelo. El hecho es que 

ONFI no libera a las niñas para que sean fichadas en OFI, a pesar de que no tienen actividad.  

Se conversa sobre los aportes para los participantes. 

Se recuerda que, en horas de la tarde, se llevará a cabo la reunión con los delegados. 

El Sr. Coronel informa que inspeccionó la cancha de Peñarol de Belén. La misma no está en condiciones de ser 

habilitada. 

 

CONGRESO 
El Cr. Segura informa sobre los detalles. 

Se recuerda que en la sesión pasada se resolvió como trabajarán las Comisiones. 

En la jornada, luego de la sesión, se reunirá la Comisión de Reglamentos para trabajar sobre las ponencias. 

El Sr. Scarpa propone que el Cnel. Irigoyen se sume al trabajo de coordinación del Congreso. Así se aprueba. 

El Prof. Cheppi recuerda que, en el día de mañana, vence el plazo para presentación de precandidatos a los Tri-

bunales, Comité de Ética, Consejo Fiscal y Comisión Electoral. Propone incorporar como precandidatos a todos 

los que han venido actuando. Así se resuelve. 

El Cnel. Irigoyen propone al Cnel. Gustavo Figueredo para el Consejo Fiscal. Se aprueba. 

 

VARIOS 
AUDEF 

El Sr. Ortiz informa que, el pasado lunes, conjuntamente con el Sr. Luis Matosas, mantuvo una reunión con los 

Sres. Pelusso y Garay de AUDEF. 

Recibieron la propuesta de que, en un plan de mediano plazo, se exija a nivel nacional títulos habilitantes para 

los entrenadores que trabajan. 

Se conversó sobre algunos problemas administrativos, como la demora en la firma de diplomas por parte de 

AUDEF. 

Se reafirmó cual es la jurisdicción de la Organización. 

Se acordó seguir trabajando, manteniendo reuniones periódicas. 

El Sr. Gabito plantea que la realización de reuniones con otras instituciones no se ha definido a nivel de Ejecuti-

vo. Cree que se deben definir en el seno del Ejecutivo. 

El Sr. Ortiz explica cuál fue el proceso y que se trató de una reunión de contacto. No se tomaron decisiones 

porque no correspondía. 

CALENDARIO 

El Prof. Cheppi expresa su preocupación sobre el calendario del próximo año. Dice que, si bien se está a tiempo 

para presentarlo, se debe ir trabajando en el mismo. Se deben realizar las consultas necesarias. 

 

Siendo la hora 14:10 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: miércoles 16 de setiembre hora 18:30 (vía Zoom).  

  


